

企画
振興課

未来の庄原市をつくる活性化策を提案!!

庄原小学校6年生 MSKプロジェクト提案会



木山市長に提案書を手渡す上野彩花さん



児童自ら考えた市の活性化施策を説明した



庄原の未来を創り上げる提案 現状の問題点も分析



児童が手作りの資料

2月9日、庄原小学校で「M（未来）S（庄原）K（活性化）プロジェクト提案会」が開催され、木山耕三市長・牧原明人教育長をはじめ市関係者が出席し、6年生児童（65人）から提案を受けました。

6年生児童は総合的な学習の時間で「庄原に誇りをもち、未来を創り上げよう〜わたしたちの提案〜」をテーマに、昨年4月から本市の現状と課題、市で取り組んでいる施策などを情報収集し、13グループに分かれ、未来の本市のための活性化施策を検討する取り組みを進めてきました。

当日は「誰もが住みやすい庄原」について検討した5グループの児童が、「上野池の外來種の駆除を狙った釣り大会」「廃校を活用した雨でも安心して遊ぶことができる室内公園の整備」などの提案を行いました。

提案を受け、木山市長は「大変素晴らしい提案で、皆さんが庄原のことが好きだという気持ち伝わってきた。皆さんの思いを受け止め、我々もふるさと庄原のために頑張りたい」と児童たちに応えていました。



貴重な提案をありがとうございました

生涯
学習課

子育てのヒントに

「親の力」を学び合う学習プログラム講座



子育てについて和やかに話し合った

1月21日に八幡小学校で、1月28日に山内小学校で、それぞれ授業参観の後に、「親の力」を学び合う学習プログラム、通称「親プロ」講座が、保護者と教職員を対象に開催されました。親プロは、参加者同士が話すことで、子どもや家族への対応の仕方や問題解決のヒントが得られるよう開発されたもので、子どもの成長段階などに応じて全31のプログラムがあります。

今回の2校は「子が親離れしていく」子育て後期のプログラムで、子どもの心身の変化や、子どもの主体性を伸ばす親のあり方について学び合いました。参加者からは「共感してもらえたことがとてもうれしかった」「自分の子育てを振り返ることができた」などの感想が寄せられています。

庄原市教育委員会では、「親プロ」講座の実施を希望する団体へ、講座の進行を行う親プロファシリテーターを派遣しています。詳細は生涯学習課（☎0824・73・1188）へお問い合わせください。市ホームページからも確認できます。

● ホームページURL：http://www.city.shobara.hiroshima.jp/main/education/shogaigakushu/post_967.html

生涯学習課

大舞台での活躍を祈念
全国大会等出場者壮行式



1月31日、広島県代表として全国大会へ出場する選手の壮行式が市役所本庁舎で行われ、多くの関係者や家族の皆さんが出場者を激励しました。

- 中川 雄太 (東小3年)
新井 椿 (庄原中1年)
小田 翼方 (比和中2年)
熊本 心優 (広島新庄中2年・比和町)
小原 日菜 (進徳女子高2年・西城町)
... (more names and details)

- 小田 翼方 (比和中2年)
熊本 心優 (広島新庄中2年・比和町)
小原 日菜 (進徳女子高2年・西城町)
... (more names and details)

- 小田 翼方 (比和中2年)
熊本 心優 (広島新庄中2年・比和町)
小原 日菜 (進徳女子高2年・西城町)
... (more names and details)

いちばんづくり課

華やかな演出で新たな出会いを
縁結びバレンタインパーティー

縁結びイベント「縁結びバレンタインパーティー」を2月10日、庄原グランドホテルで開催し、男性13人、女性14人、計27人が参加しました。

移動しながら、食事と会話を楽しみました。和やかな雰囲気の中、続くフリータイムでも会話を弾ませ、カップル誕生へ期待が高まりました。



ケーキをトッピングする参加者



パーティーの様子

商工観光課

仕事と生活の調和を考える
ワーク・ライフ・バランスセミナー

2月9日、「ワーク・ライフ・バランスセミナー」を庄原市ふれあいセンターで開催しました。ワーク・ライフ・バランスとは「仕事と生活の調和」という意味で、この考え方を実践することで、より働きやすい職場環境へとつながります。



講演する三木啓子さん

総領支所

要介護状態にならないために
介護予防講演会

1月27日、総領自治振興センターで、総領地域ケア会議主催の介護予防講演会を開催しました。第1部では総領診療所長高張康介医師が「転ばぬ先の骨と筋肉のはなし」と題して、第2部では優輝福祉会理学療法士若井達也さんが「転んだあとのリハビリのはなし」と題して講演しました。



第1部で講演する高張康介医師